

EN APOYO A ADULTOS MAYORES

Campaña “Yo Te Acompaño” sigue con actividades

CURICÓ. En proceso de legalizar su organización, se encuentran los gestores de la campaña “Yo Te Acompaño”, que busca ir en ayuda de personas de la tercera edad que se encuentran en estado de abandono y no cuentan con una red familiar o de amigos.

Cabe recordar que esta iniciativa surgió luego de la

muerte de José Montes, dirigente vecinal de larga trayectoria en la comuna de Curicó, que fue asesinado en su casa ubicada en el sector de Isla de Marchant.

Hasta la fecha, se han sostenido diversos encuentros con dirigentes de organizaciones sociales de la ciudad de Curicó. Y además se ha contado con el apoyo de al-

gunos voluntarios, que buscan ir en ayuda de adultos mayores que viven solos en sus hogares.

Junto con esto, se busca elaborar un catastro respecto al número de personas de la tercera edad, que habita en la ciudad de Curicó y los que necesitan ayuda médica o de otro tipo. Esto permitirá apoyarlos de mejor manera.

DIRECTIVA

En este momento, esta agrupación se encuentra dirigida por Viviana Riquelme. Y en el cargo de secretaria, se encuentra Silvia Ortiz; y como tesorera, Perla Vergara.

Cabe mencionar que esta directiva es provisoria ya que dentro de los próximos días, se elegirán otros dirigentes.



En diversas reuniones, han participado los gestores de la campaña “Yo Te Acompaño”.